
長年の市民の願い、要求が新年度予算にたくさん盛り込まれました。

主なものを紹介します。

今年４月から中学校卒業までの医療費無料化が実

現。保守・公明が反対の理由にしていた必要もない

受診などは起きていません。（６月議会答弁）

■これまで、１４００万円だった学童保育への補助金が、

４０００万円と大幅に増額されました。

■上の子が小学校に上がっても、保育所へ入所して

いる第３子（０～2歳）は無料になりました。

20万円以上のリフォーム工事を５％補助（限度

額10万円）する助成制度が復活し、１０００万

円予算化されました。

□重度心身障害児・一人親医療費助成制度

がすべて窓口払いなしに

□不妊治療に市独自の上乗せ補助制度

（コウノトリ事業）

□年少扶養控除廃止で値上げになる保育料

を卒所・卒園まで軽減させる（継続入所児）

□空き家バンク制度

□街なかにベンチ設置

□飯能駅南口にトイレを整備

□軽・中度難聴児の補聴器購入補助

□未婚の一人親みなし寡婦（父）控除適用で

保育料軽減

■遠距離通学バス代補助金を増額(26年度)

■水道未普及地域の補助金を改善(26年度)

■震災被災者への水道料金の減免(26年度)

日本共産党市議団は

７月９日、10ヶ年の

第５次総合振興計画

および５年間の地方

版総合戦略策定にあ

たって、10項目の提

案と宮沢湖へのテー

マパーク建設にあたっ

て、農林商工・観光

振興、地元雇用、道路・交通問題など市民との情報の共

有化、説明会などを市長に要望しました。
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市議会議員：金子としえ・山田とし子・新井たくみ・滝沢おさむ 2015年7月

市民との共同の力が

２年前の市議選で公約に掲

げていた多くのことが実現

できたことはすごい。市民

と共産党が力を合わせれば

大きな力になるんですね。

（60代女性）

子育て支援充実

子育て支援策が充実

してきていることを

嬉しく思います。

（40代女性）

上副市長に要望書を提出する議員団

子ども医療費無料化

中学校卒業までの医療費

無料化は、保守・公明の

反対もありましたが、実

現できてよかった。

（40代女性）
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大規模住宅開発、失政のツケを市民に押しつけること

や市長の公約違反は許せません。

上下水道料金の値上げの影響は、４人の一般的家庭で年間１万２０００円以上も

増えます。１２万人の大規模住宅開発を進めてきたことによる過大投資が最大の

要因です。水道料金については大久保市長は、値下げを公約していたのです。
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議案に対する各会派の態度

24年度から10年間かけて、阿須山中の山林17haを約20億円で買い進め

ています。議会答弁で、「土地開発公社の解散に向け、当面利用目的

はないが取得を進め、その後に考える」というもので、とても納得で

きるものではありません。

※加藤議員は議長で採決には加わっていません。

敬称略
敬称略

市長が理事長を勤める土地開発
公社は、バブル期に１１０億円
もの借入で必要性・緊急性のな
い土地を買っていたことから国
から是正指導を受けています。


